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Protokoll der Vorstandssitzung vom Förderverein der Real- und 

Hauptschule Fallersleben vom 21.09.2022 

 

Anwesend:  

Petra Jakobi, Natascha Haufe, Karsten Hintz, Kathrin Nickel, Silke Heumann, Frau Henkel 

und Hr. Obert, Herr Volk  

Abwesend:  

Christin Michaelis (entschuldigt)  

 

Begrüßung durch die Vorsitzende Petra Jakobi um 18.50 Uhr 

 

1.Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung vom 29.06.2022 

Das Protokoll ist allen Vorstandsmitgliedern zugegangen und wird einstimmig genehmigt. 

 

2. Einschulungsfeier 

Bei der diesjährigen Einschulungsfeier am 25.08.2022 der 5. Klässler wurden 113 Kinder auf 

der Realschule und 20 Kinder auf der Hauptschule eingeschult. Der Förderverein hat hierbei 

das Catering ausgerichtet.  

Für die nächste geplante Einschulungsfeier 2023 bedarf es aufgrund der hohen Nachfrage 

eine Änderung. Zukünftig sollen zwei Verkaufsstände in der Pausenhalle aufgestellt werden, 

so dass der Andrang für Kuchen und Getränke besser bewältigt werden kann. Weiterhin soll 

ein separater Info-Stand des Fördervereins aufgestellt (Stehtisch), um für Fragen und 

mögliche Beitrittserklärungen zur Verfügung zu stehen. 

 

Einnahmen aus der Einschulungsfeier am 25.08.2022: 

342,19 €  Reingewinn Realschule 

32,70 €  Reingewinn Hauptschule  

 

 

 



3. Anträge aus der Hauptschule Fallersleben zur Abstimmung 

- Antrag Bezuschussung Klassenfahrt in Höhe von 150,00 €: 

Dies wurde bereits in der Sitzung am 16.03.2022 genehmigt. 

Hr. Obert reicht den schriftlichen Antrag dazu nach, damit die Überweisung an die 

Schule erfolgen kann. 

- Antrag Spendenlauf des Kirchenkreises Gifhorn zugunsten ukrainischen Schulkinder: 

Hier sollen Spenden im Rahmen eines Spendenlaufs für die Schulausstattung  

(ca. 120,00 €/Kind) der ukrainischen Flüchtlingskinder gesammelt werden. Es wird 

angefragt, ob der Förderverein evtl. die dort aufkommende Spendensumme 

unterstützen kann, falls es nicht genug Laufpaten geben sollte. Leider ist dies nicht 

möglich, da es sich bei dem Spendenlauf um keine Schulveranstaltung handelt. 

Der Antrag wurde einstimmig abgelehnt. 

- Antrag Anschaffung Fahrradschlösser 

Dank des Startklar Budgets für Schulen konnte die Hauptschule 20 Fahrräder 

anschaffen. Dafür werden nun Fahrradschlösser (ca. 20,00 €/Stk.) in der gleichen 

Anzahl benötigt. Dem Antrag wurde einstimmig stattgegeben. Hr. Obert legt dazu ein 

entsprechendes Angebot vor. 

- Antrag Anschaffung 2- 3 Rechtschreiblernboxen: 

Dem Antrag für 3 Rechtschreiblernboxen für jeweils 300,00 € wurde einstimmig 

stattgegeben. Hr. Obert legt dazu ein entsprechendes Angebot vor. 

 

4. Weihnachtsbrief des FV an die Eltern 

Auch in diesem Jahr wird der Förderverein wieder einen Weihnachtsbrief an alle Eltern der 

Real- und Hauptschule verteilen. Darin enthalten sind Informationen zu den im Jahr 2022 

getätigten Fördergeldern sowie Terminen für die nächsten anstehenden Sitzungen des 

Fördervereins. 

Zusätzlich soll in diesem Brief darauf aufmerksam gemacht werden, dass dringend aktive 

Eltern für den Förderverein gesucht werden. Kathrin Nickel wird sich um die Überarbeitung 

des Briefes kümmern und wird sich mit Petra Jakobi abstimmen. 

Die nächste Vorstandsitzung des Fördervereins findet am 10.11.2022 um 18.30 Uhr statt. 

Die nächste Hauptversammlung wird voraussichtlich am 13.03.2023 um 18:30 Uhr 

stattfinden. 

 

Petra Jakobi beendet die Vorstandssitzung um 20:15 Uhr. 

 

 

gez. Petra Jakobi     gez. Silke Bianca Heumann 
1. Vorsitzende     Protokollführerin 
 

 


